

令和6年 5年生

絆～きずな～新聞

1年生を迎える会で大活躍！

体育館に全児童が集まった！

4月19日に、1年生を迎える会が行われました。体育館に、全校児童が集まるのは、5年ぶり！？

真ん中の通路を挟んで、みんなが顔を合わせて、各学年の出し物で1年生を祝いました。

春の桜まつりでも披露したりコーダーと太鼓の演奏で1年生の入退場を盛り上げた5年生。演奏の終わりには、会場から自然と拍手が湧き上がりました。

そして、5年生の出し物は、実行委員による『学校のよい所』の紹介です。5年生の子どもたちが考える学校のよい所ベスト5を順番に発表していきました。

「第1位給食がおいしい！」と話したときには、体育館が賛同の声でいっぱいになりました。

高学年として、全校デビューした5年生の子どもたちのこれからの活躍に期待です！



【人生芸夢】～光岡の気まぐれコラム～

「人間は楽しんでいるとき最高の力を発揮する」

バイクや自動車で有名な本田技研工業の創業者である本田宗一郎さんの言葉です。学校で毎日過ごす子どもたちは『楽しむ』ことの天才！

大人が「こんなこと」と一蹴してしまうことも楽しんで行っている姿をよく見かけます。

学校、習い事、遊び…毎日忙しい子どもたちの力の源は、『楽しい』という気持ちだと思います。「好きこそ物の上手なれ」とことわざにあります、『楽しむ』ことはそれに通じるものがあります。

苦しいときや気分が乗らないときほど、「楽しくなること」を見つけて頑張っていけばいい。言葉では簡単ですが、それはとてつもなく難しいことだと感じるこの頃です。